

Precios de gasolina bajan \$107 a partir de este miércoles

Redacción Web Bogotá Marzo 10, 2020 - 06:25 PM



Foto AFP

Los precios de la gasolina bajaron desde hoy \$107 y del ACPM \$104, de acuerdo a determinación del **Ministerio** de Minas y Energía. “De conformidad con lo establecido en el artículo 1° de la resolución 4 0090 de 2020, el ingreso al productor previsto en la estructura de precios de la gasolina motor corriente será de \$5.358,99 por galón”, escribió la cartera de Minas.

De igual manera, en el texto oficial, se aclaró que el costo en la tarifa del Acpm quedará en \$5.736,10.

Así las cosas, los precios del combustible bajan en en las principales ciudades del país en comparación con los precios definidos para febrero del presente año.

El mencionado ingreso al productor, según MinMinas, regirá inclusive en caso de modificación en el porcentaje de mezcla con alcohol carburante o de biocombustible para motores diésel.

“Además -añade el comunicado- el ingreso al productor de alcohol carburante será de \$8.717,01 por galón, y el ingreso al productor de biocombustible para uso de motores diésel será de \$11.515,66”.

Los valores

De acuerdo con lo dispuesto en el documento, deben considerarse estos valores como base gravable para el cálculo de la sobretasa para los diferentes productos y según corresponda por municipio o departamento.

De acuerdo con Julio César Vera, “como los precios de la gasolina y el diésel en Colombia están atados a los precios internacionales, el bajo precio del Brent debe verse reflejado en los precios internos, porque el aumento de la tasa de cambio no alcanza a compensar la caída tan fuerte”.

El experto añadió que si el crudo se mantiene entre US\$30 y US\$35, los precios de la gasolina bajarán y se mantendrán hasta que el crudo se recupere. Es de resaltar que durante los dos primeros meses de 2020, el precio de la gasolina se ha mantenido en 9 mil 702 pesos por galón, teniendo como referencia a Bogotá.

De acuerdo con las cifras del **Ministerio** de Minas y Energía, en 2019 tan solo se presentó un incremento promedio en la gasolina de \$195, el cual fue impulsado principalmente por tres alzas que se dieron a lo largo del año, en febrero, marzo y julio.

En el total de las 13 ciudades principales del país, por ejemplo, se presentó una subida promedio de \$195, siendo Pereira e Ibagué las ciudades con el mayor aumento del año: \$239 y \$232, respectivamente.

Lupa al crudo

Mientras tanto, ayer el **Ministro** de Hacienda y Crédito Público, Alberto Carrasquilla; la Ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez; y el Presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, se reunieron para analizar los escenarios económicos, financieros y energéticos frente a la situación internacional del precio del **petróleo**.

Se anunció que **Ecopetrol** es una empresa resiliente y mejor preparada que en coyunturas anteriores para afrontar el actual escenario internacional, luego de haber llevado a cabo un programa de transformación y eficiencias que le ha permitido realizar ahorros por más de \$13 billones en cinco años.

Gracias a esta transformación, el precio de equilibrio para generar utilidades de la empresa se ubicó, al cierre de 2019, en US\$30 por barril de crudo, referencia Brent, la mitad de lo que requería en 2014.

Al revisar los diferentes escenarios y su potencial impacto en el plan de negocios 2020-2022, se confirmó que la compañía cuenta con una sólida situación operativa y financiera para enfrentar la actual volatilidad en la cotización internacional del crudo. Asimismo, con la experiencia, capacidad y herramientas para profundizar su plan de eficiencias, ahorros y disciplina de capital que ha sido reconocido por analistas y calificadoras de riesgo.

Durante el encuentro, se acordó una agenda de trabajo conjunta, que comprende el monitoreo permanente de los precios internacionales del crudo, y la coordinación de acciones para que **Ecopetrol** siga con una posición sólida en términos financieros y operativos, continúe generando valor a los colombianos y, en conjunto con el Gobierno y otras entidades, aporte a la estabilidad fiscal y a la seguridad energética del país.

[0 comentarios](#)
[Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios](#)